
L’INTERVIEW DU 

CAPITAINE DE LA DHR …. 

VINCENT LATRILLE 
1) Vincent, tu es maintenant un joueur expérimenté. Peux-tu nous  

parler de ton parcours ? 
Originaire d'Ariège, j’ai débuté dans le petit club de Varilhes avant de rejoindre Colomiers  

en - 15 ans. Après 2 saisons formatrices je suis retourné à Pamiers où j’ai rapidement intégré l'équipe 1 sous 

la houlette de Jeannot Diaz. 

Lors de mon arrivée à Toulouse pour poursuivre mes études, je suis revenu 4 ans à Colomiers où j'ai eu la 

chance de faire partie de la belle aventure qui nous a vu monter 2 saisons successives, de DH à CFA. Après 

une année en CFA je suis parti à Blagnac 4 ans, puis une saison à Tournefeuille. 

L'an dernier, Pat Maurel m'a proposé un challenge sympa, venir "encadrer" la jeune équipe réserve avec Flo 

Aït-Ali et Greg Gomez. Je n'ai pas hésité à revenir dans un club qui m'est cher, dans lequel j'ai tissé des liens 

d'amitié avec bon nombre de dirigeants, je pense à Mémed, Jean, Gilles, Alain, Max, Jean-Pierre, Thierry et 

j'en oublie sûrement... 

2) Tu es le capitaine de l’équipe DHR.  

Un petit mot sur le groupe et quel est ton rôle au sein de celui-ci ? 
Je succède à ce poste à Florian Aït-Ali et Grégory Gomez qui sont des exemples à tous les niveaux, sérieux, 

respect, engagement, sérénité...  

Je vais essayer d'aider le groupe à progresser. Il est important de canaliser par moment la fougue de ces petits 

jeunes, qui sont talentueux mais qui doivent respecter certains principes, sur et en dehors du terrain. 

Avec Greg Gomez et Mansour Lakehal, nous sommes un relai pour le coach. Nous nous devons d'être des 

exemples, par notre comportement mais aussi par notre niveau d'investissement pendant les matchs. 

 



3) Une belle première victoire 4-1 à Castres lors de la première journée.  

Comment s’est déroulé ce match ? 
Une première victoire à l'extérieur qui j'espère va en amener d'autres... 

Tout d'abord, je tiens à féliciter tout le groupe pour cette belle victoire. Il était important de bien démarrer ce 

championnat mais surtout comme le soulignait le coach, cela nous a permis de valider le bon travail effectué 

pendant la préparation physique. 

Un match sérieux de notre part, on ouvre le score logiquement en ayant quelques opportunités. Ensuite on se 

fait piéger juste avant la pause sur une touche, au plus mauvais moment. En seconde mi-temps nous avons 

pris le dessus physiquement ce qui nous a permis d'avoir plus d'espace et de nous créer beaucoup d'occasions. 

Malgré les 4 buts, nous avons manqué d'efficacité offensive. 

Le chemin est long et nous devons rester humbles, certains matchs plus compliqués nous attendent et c'est 

dans ces moments là qu'il faudra se montrer solides. 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 
J'ai la chance de jouer dans une très bonne équipe dans laquelle je prends du plaisir au quotidien, alors 

comme je me rapproche plus de la fin que du début de ma carrière ;-) j'aimerais pouvoir vivre une montée 

avec ce groupe et pourquoi pas dès cette saison. 

Avec une équipe 1 en CFA il est important, pour le club et la progression des jeunes, que la réserve soit au 

plus haut niveau régional. 

Nous sommes pas passés loin l'an dernier, il nous a manqué un petit quelque chose sur la fin, plus de rigueur 

et d'engagement dans des matchs cruciaux contre des concurrents directs. On va tout mettre en œuvre cette 

année pour être parmi les prétendants même si l'on sait que ce sera dur. À nous de bien bosser pour atteindre 

cet objectif. 

VINCENT LATRILLE 
Né le 21 octobre 1982 

Clubs précédents: Varilhes, US Colomiers, Pamiers, US Colomiers, Blagnac, Tournefeuille,  

US Colomiers 

 


